

Nombre del alumno: Daliflor María Díaz Ramírez

Nombre del profesor: Alfonso Velázquez Pérez

Licenciatura: Enfermería semiescolarizada

Materia: enfermería comunitaria

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Tema: el trabajo enfermo en los centros de salud

Frontera Comalapa, Chiapas a 15 de noviembre del 2020

INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se tratara del trabajo enfermero en los centro de salud, donde los enfermeros se encargan de promocionar a las personas para que tengan una vida saludable y los principal es estar pendiente de ellos en todo lo que necesiten, conocer los problemas de salud que afectan a profesionales de enfermería mas en una unidad de emergencia hospitalaria publica y factores relacionados.

EL TRABAJO ENFERMERO EN LOS CENTROS DE SALUD

El trabajo de los enfermeros y enfermeras en los centros de salud desempeñan un papel muy importante porque deben o debemos estar al pendiente de todos los pacientes que llegan a un centro de salud apoyarles en todo e informales a su familiares de cómo se encuentra su familiar. Los profesionales de enfermería constituyen generalmente la mayor parte de la fuerza de trabajo en el área de la salud porque se dedican a cuidar al paciente enfermo de cómo se encuentra que tan grave es su enfermedad y ayudarle a que se mejore pronto. En un centro de salud los enfermeros deben de acompañar al paciente en el proceso sanitario cuidar de ellos, mejorar la calidad percibida del paciente para que pronto se mejore, promover el desarrollo profesional centrado en la personalización y continuidad de los cuidados, apoyar en los planes terapéuticos establecidos, implantar cuidados continuados al paciente con baja laboral y desarrollar servicios enfermeros.

La enfermera que está al pendiente de cuidados a personas con gran dependencia está orientada a conseguir el máximo nivel de autocuidado de personas con una resolución jurídica de gran invalidez reconocida para que después no haya ningún problema y el paciente se mejore bien, una enfermera es responsable de asesorar sobre ayudas técnicas relacionas sobre los cuidados al paciente, debe asesorar y controlar la vigencia del paciente y explicarles a sus familiares, también se dice que en un centro de salud se encuentra una enfermera mentora que esto se dedica o está al pendiente de valorar e identificar las necesidades del cuidado del paciente y su cuidador, también se dice que es la enfermera responsable de establecer los canales necesarios para que continúen cuando el paciente ya se encuentra en su casa.

En las comunidades es donde más las personas se benefician del interés y la participación de los ciudadanos en la promoción de su propia salud mediante la educación, puede ser que ellos asisten a un centro de salud para que les den promoción sobre cómo se pueden prevenir de enfermedades para que más después pueden evitarse de algunas enfermedades ellos mismos son responsables de sus salud porque algunas personas nunca conocen asistir a un centro de salud y no son responsables de sus salud y ahí es donde después algunos pueden enfermarse y poner en peligro sus vida, porque en un centro de salud un médico o una enfermera se dedican a la salud pública enfocan la vacunación para prevenir de las enfermedades más cuando los niños vienen creciendo

les vacunan siempre y algunas personas no llevan a sus hijos y deben de ser responsables de llevarles a un centro de salud.

Los profesionales de salud pública se preocupan infinitamente de que las personas reciban la atención básica de salud y la atención de urgencia que necesiten pero no todas las personas son responsables aunque el personal de salud se preocupe por ellos todos nosotros debemos ser responsables de nosotros mismos para tener una buena salud librarse de algo que puede poner en peligro nuestra vida.

El objetivo sería ayudar al paciente para llegar a lograr un máximo cuidado, apoyar al cuidador principal en todo lo que el necesite, estar pendiente de ellos en sus medicamentos de acuerdo a la hora que se les debe dar, para que este paciente se mejore pronto sin ningún problema y que tenga una mejor calidad de vida, también es importante que las personas asistan a un centro de salud para prevenirse de enfermedades.

CONCLUSIÓN

con este tema llego a concluir que es muy importante para el personal de enfermería en los centros de salud que deben de estar al pendiente de los pacientes enfermos o ya sea sanos para prevenirles de enfermedad tanto como a niños y personas mañanas previniéndoles con vacunas u otras más alternativas.

Bibliografía

https://scielo.conicyt.cl/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0717-95532015000200002